8 EL DIARIO DE HOY, Viernes 30 de Enero de 1987.



MARIHUANA. Dos señoritas, agentes de la Policía Nacional, muestran las plantas de marihuana que tienen en ese cuerpo, para instruir a los agentes sobre sus particularidades y los efectos entre la juventud.

# Presunto Terrorista Matan Dentro de U.

Dentro de los recintos de la Universidad Nacional fue muerto a balazos ayer un presunto terrorista de aproximada-mente 25 años, a quien se le encontró una cédula de identidad personal que según las autorida-des podría ser falsa, pero que corresponde a Rolando Alberto Borja.

La apreciación de las

autoridades es porque en la misma cédula, exten-dida en Nueva San Salvador, le aparece una dirección que coincide con la de una iglesia en Santa Tecla.

De acuerdo a los informes, el muerto era estu-diante, originario de Nahuizalco, y residente en

-Favor pase a la página 49.

## **Abogado Pide Esclarecer** Asesinato de su Hermano

Un dramático llamado a los cuerpos de seguridad para que esclarezcan el crimen de su hermano, el señor Francisco Angel García Alvarado, hizo ayer el conocido abogado José Roberto García Alvarado, al rendir su declaración de ofendido en el Juzgado

El doctor García Alvarado declaró en calidad de ofendido de los o el que resulte responsable del crimen, dijo en el tribunal.

El abogado, quien se ha caracterizado por defender el derecho de libre empresa en el país,

-Favor pase a la página 31.

# Advierten a Padres Sobre Uso Escolar de las Drogas

Una advertencia a los padres de familia para que vigilen a sus hijos a fin de evitar que sean víctimas de las drogas. formuló ayer el Departamento de Investigacio-nes de la Policía Nacio-

En ese Departamento



MUERTO. Dentro de la Universidad Nacional, frente a Extensión Universitaria, fue muerto de seis balazos un sujeto a quien se le encontró una cédula a nombre de Rolando Alberto Borja, presuntamente terrorista, según las autoridades.



PIDE. El Dr. José García Alvarado pidió en el Juzgado 20. de Paz se esclarezca la muerte de su hermano, Francisco García Alvarado, ocurrida en la colonia

se dijo que al estar por iniciarse el año escolar se previene a los padres de familia para que to-men las precauciones del caso ya que se tiene conocimiento que en las entradas a escuelas se ubi-can los vendedores de marihuana para ofrecer la droga a los estudian-

De acuerdo con las investigaciones, los sitios de mayor concentración de los vendedores y consumidores de marihuana está en la colonia Zacamil, San Juan, San Anto-

#### Patrullaje para Recoger Menores Vagos

Ha sido constante preocupación la cantidad de menores que constantemente se mantienen en diferentes lugares y que sus padres aparentemente no les dan ninguna protección o son explotados por éstos, por lo cual se van a tomar medidas de protección, dice el Consejo Sal-vadoreño de Menores.

Para tal efecto se to--Favor pase a la página 17,



GUERRA CIVIL. Los democristianos, con su actitud, están llevando al pueblo a una guerra civil, dice el diputado Roberto Annio y campamentos aledaños a la Policía de Hacienda en la calle Concepción de esta capital.

Además los agentes encargados de las investigaciones están reciben-do cursos sobre los usos de la marihuana, su clasificación y los lugares de donde procede.

En San Salvador la

rihuana que se consume es de producción nacional y una mínima parte

procede de Guatemala. Con relación al uso de farmacos, en calidad de drogas o estimulantes por parte de menores de edad, la Policia ha pre-

-Favor pase a la página 17.

## Terroristas a México en Caso Canje Avalos

Once terroristas lisiados, como parte del primer grupo de reos llama-dos "políticos" que quedos "politicos" que que-daron libres a cambio del coronel Omar Napo-león Avalos, salieron ayer del Penal "La Es-peranza" para viajar a México en un avión especial de la Fuerza Aérea de aquel país.

De acuerdo con los in-

formes, el Gobierno se ha comprometido a poner en libertad a ochenta y un sujetos, quienes en su mayoría serán entregados a una comisión del clero de hoy a mañana para que los terroristas pongan libre al coronel Avalos

Monseñor Arturo Rive--Favor pase a la página 27.

## Régimen Propicia Guerra Civil Afirma Diputado

La posición de total in-transigencia adoptada por el régimen democris-tiano, al que sólo se le pide rectificar en sus programas para que se logre una reconstrucción nacional, puede conducir a un conflicto profundo, a una guerra civil, ad-vierte el diputado por ARENA, Roberto Angu"El 22 de enero", agre-ga Angulo, "el pueblo se pronunció a favor de un sistema económico libre, sabiendo que sólo así puede alcanzarse una mejoría en los niveles de vida de todos; ese fue el origen de la movilización, lo que ahora el Gobierno está intentando

-Favor pase a la página 17.

Caso Larín:

### Caen Presuntos Autores Materiales de Asesinato

Dos presuntos autores materiales de la muerte del señor Oscar Arman-do Larin, Gerente Genedo Larin, Gerente General de una distribuidora de vehículos, fueron capturados por la Policia Nacional, informó una fuente policiaca fidedig-

Los nombres de los individuos no fueron revelados porque se están instruyendo las diligencias extrajudiciales con las cuales se completa la investigación relacionada con el secuestro y ase-sinato de Larín.

La misma fuente dijo que los dos sujetos que la Policía ha capturado participaron en forma material en el secuestro y asesinato de Larín, ocurridos el 15 de este

-Favor pase a la página 27.



reños son hipertensos, pero la gran mayoría lo ignora porque ese padecimiento evoluciona sin sintomas. La presión alta causa fallas cardíacas, cerebrales y rena-

les. La doctora Adela Cabezas de Allwood, Jefe Nacional de los Servicios Médicos de Cruz Roja Salvadoreña, declara que la presión alta es común y por no causar mo-lestias ninguna persona se ocupa de asistir a control periódico, e incluso

de este transtorno, explica, se produce cuando las arteriolas se estrechan de modo que se necesita más presión para que la sangre circule; el corazón bombea la sangre con mayor intensi-dad, aumentando la presión en los vasos, lo que ocasiona que la tensión

aumente. La Dra. de Allwood añade que la alta tensión puede ser controlada, pero no curada, según análisis en un 90 por presentan. El 10 por ciento que puede ser curable, agrega.

Señala asimismo que la hipertensión arterial no debe relacionarse con aquellas personas que son bastante nerviosas, tensas, o que siempre andan preocupadas. Afecta a jóvenes y adultos, pero tampoco es cierto que la padecen las personas que trabajan mucho, que son ambiciosas o que ocupan altos cargos, aclara.

Dice la Dra. de Al--Favor pase a la página 31.



PERFUMES FALSOS. Cientos de frascos con perfumes, lociones, talcos y desodorantes fueron decomisados por la Policía de Aduanas, a vendedoras que los ofrecían en los contornos del Mercado Central. Pudiera haber dos delitos, se dijo: falsificación y estafa.